

BLANZY

La Famille des échanges poursuit ses activités

À la salle Coluche de l'EVA, s'est tenue mardi l'assemblée générale de l'association La Famille des échanges, chapeautée par le groupe d'entraide mutuelle et financée par l'Agence régionale de santé et les PEP 71, sous la présidence de Françoise Contassot.

C'était la 5^e assemblée générale de l'association, installée à Blanzly depuis 2011. La Famille des échanges est un lieu où se retrouvent des personnes souffrant de solitude. Nicole et Charline, les animatrices, les aident à recréer du lien social en organisant des activités. L'association accueille 18 adhérents et cinq personnes en contrat visiteurs. Le local est ouvert du lundi au vendredi de 9 à 17 h. Les adhérents se réunissent deux fois par mois pour élaborer le programme. Les nombreuses activités 2014 et le bilan financier ont été présentés.

Pour 2015, les cours d'informatique et l'atelier "Ima-



Françoise Contassot
(à droite). Photo P. M. (CLP)

ge de soi" seront poursuivis. Une formation aux premiers secours sera mise en place, de même qu'une activité rando avec les Pas toqués. Plusieurs sorties à la journée sont déjà sur les rails. À l'issue de la réunion, le conseil d'administration a élu un nouveau bureau.

P. M. (CLP)

LE BUREAU

Présidente : Françoise Contassot ; vice-président : Marcel Duverne ; trésorière : Bernadette Berger ; vice-trésorière : Patricia Crevan.

☎ Contact : 09.64.25.51.29
ou 06.45.99.03.86.

2 rue des Rompois.

Mail : gem.blanzly@pep71.org